

BAB III  
CATATAN TARI

A. URUTAN ADEGAN

No:	ADEGAN	SUASANA	CERITA
1.	Introduksi	Agung, tegang	Menggambarkan pertemuan Rama dan Sinta (love dance). Dilanjutkan adanya protes dari rakyat terhadap Rama dan Sinta. Rama dan Sinta berhasil dipisahkan oleh mereka / rakyat.
2.	Pertapaan.	Damai, religius.      Riang           Semangat	Dalam pertapaan singgahlah seorang resi yang amat bijaksana, beliau adalah resi Walmiki. Dalam singgasana beliau menggajarkan ilmunya kepada murid-muridnya. Dari sekian banyak murid-muridnya, adalah dua orang pemuda yaitu Kosa dan Lawa, mereka saudara kembar. Mereka selalu rajin menghadap sang resi Walmiki, untuk mendapatkan ilmunya. Maka Kosa dan Lawa selalu diajarkan ilmu-ilmu dari beliau.  Salah satu dari sekian banyak ilmunya adalah berlatih perang, maka pada suatu ketika Kosa dan Lawa sedang



No:	ADEGAN	SUASANA	CERITA
			bali kepadanya. Namun semua telah menjadi bulat tekad Sinta untuk kembali ke Per-tiwi.















## PENUTUP

Demikianlah secara singkat dan sangat sederhana Naskah Tari ini telah berhasil kami susun. Kami menyadari bahwa hasil dari garapan ini masih jauh dari sempurna. Hal ini disebabkan karena kurangnya pengetahuan yang ada pada kami.

Namun demikian dengan selesainya garapan yang baru saja dipentaskan ini kami dapat ~~memetik~~ **hekmahnya**. Adapun hekmah yang dapat kami petik adalah segala tingkah laku Shinta sebagai seorang wanita yang setia terhadap suaminya ( Rama ). Shinta berani menanggung segala penderitaannya demi kebahagiaan bersama. Figur Shinta semacam itu patut untuk dicontoh sebagai cermin dalam kehidupan kita sehari-hari. Mudah-mudahan hal tersebut dapat menjadikan gambaran dan tolak ukur bagi masyarakat pada umumnya dan kemudian dapat menjadikan pertimbangan pada langkah selanjutnya. Atas dasar garapan tersebut kami mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun demi kesempurnaan. Mudah-mudahan semuanya itu akan dapat bermanfaat bagi kami khususnya dan bagi masyarakat pada umumnya.

Kepada semua pihak yang tak sempat kami sebut satu per satu yang telah banyak membantu terselenggaranya garapan ini kami hanya dapat mengucapkan banyak terima kasih.